

宮地小だより

10月

文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

楽しかったね、芸術鑑賞会!!

今週、水曜日に芸術鑑賞会が行われました。感染症予防のため、しばらく実施できなかったこの芸術鑑賞会でしたが、久しぶりに開催することができました。この鑑賞会は文化庁が企画し、小中学生に生きた芸術に触れる機会を持たせることを目的として行われています。今年度は、オペレッタ劇団「ともしび」の皆さんに来校していただき、「トラの恩返し」という演目で、オペレッタ劇を観覧しました。この日は開演前から、準備やり取りを見せてもらって、子どもたちが開演に向けてとてもウキウキしていることが伺えました。

公演が始まり、6年生がオープニングの歌を聴かせてくれました。とてもきれいな声で、さすが6年生と思いました。また、場面ごとの演者さんのコミカルな動きに合わせ、子どもたちは歓声を上げて、とても楽しんでいました。終わった後、子どもたちに感想を尋ねると「楽しかった。面白かった。」と多くの子が答えてくれました。高学年の男の子は、「登場人物みんながとても優しく、特にトラときこりの心が優しく、最後の場面にその優しさが詰まっていて、とても温かい気持ちになりました。」と答えてくれました。子どもたちが楽しみながら、様々な感想を持って観覧している様子を見ながら、今年度、芸術鑑賞会が実施できてよかったと心から思いました。

オペレッタ劇団「ともしび」の皆さん、本当にありがとうございました。



お知らせ

○11月2日（水）に授業参観を実施いたします。時間は5校時（13：40～14：25）です。

1学期末の授業参観ができませんでしたので、保護者の皆さんに子どもたちの学校での様子を見ていただければと思っています。ご都合がつかれますなら、ぜひご参観ください。お待ちしております。

※学級懇談会は、12月2日（金）の「わ・わ・わっ学習発表会」の後に予定しております。

○10月28日（金）に5・6年生が参加する校内陸上記録会を実施します。ここ3年間、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、八代市と氷川町の6年生が一堂に参集して行う八代小学校陸上記録会が中止になっていました。今年度は参集することはせず、校内での記録会を行い、記録を持ち寄り、オンラインですべての学校とつなぎ、表彰式を行います。宮地小は、6年生とともに5年生も参加して大会を行います。子どもたちは自分が挑戦したい種目を選んで記録に挑みます。それぞれが自己記録の更新に向けてがんばってほしいと思います。